

一丁目

「みんなさんの笑顔」

今年も蒸し暑い季節がやってまいりました。

一丁目では、クラブ活動で植えたお花を大事に入居者様と共に育てています。最近では植えた種から芽が生えてきてどんどん大きくなっています。成長していくのが見えます。

(古屋 珠良)



二丁目

「ボーリング」

梅雨が明け、日に日に暑さが増す今日この頃ですが皆様いかがお過ごしでしょうか?二丁目の入居者様は体調崩される事無くお元気に過ごされています。



さて、先日20日に共同スペースにてボーリングを行いました。皆さん興味を持つてくださり大勢の方に参加して頂きました。他の入居者様が投げてる時にも「いけ!」など声援も聞かれ拍手をしたり笑つてしたりと楽しまれている様子でいい思い出になりました。

(宮下 奈都美)

三丁目

「ドライブ」

梅雨に入り、蒸し暑い日が続いているのですが、皆様体調の方はいかがでしょうか?



三丁目では久しぶりのドライブに行つて来ました。感染予防の為車外へ降りる事のないドライブでしたが、外の景色や咲いている花を見てとても喜んで頂けました。自宅付近を通った際に指を出して喜ばれる姿もありました。入居者様に穏やかに、少しでも楽しんで生活して頂ければと思います。

(深澤こずえ)

四丁目

「七夕飾り」

寒暖差が厳しい日々が続いているですが、ご家族の皆様は元気でお過ごしでしょうか?四丁目の入居者様は、体調を崩される事無く元気に過ごされています。

七夕の季節がやってくるのに先駆けて先月の終わりに入居者様に七夕の願い事を書いて頂きました。皆様、願い事がたくさんある様子で何を書こうか一生懸命考えられていました。又、書いて頂いた願い事と一緒に写真を撮らせて頂き、入居者様の笑顔も見られました。皆様の願い事が叶います様、職員一同願っておりまます。

(青木 忠)

